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+ Afirma que no se concesionará ni privatizará el servicio de alumbrado público

  

  

HERMOSILLO, Son., 29 de junio del 2017.- PAN Sonora promoverá que las acciones de
gobierno en los municipios se realicen siempre en beneficio de los ciudadanos, atendiendo sus
necesidades y solución de sus problemas, sin comprometer el futuro de los ciudadanos,
externó el Presidente del blanquiazul en la entidad al sostener una reunión con el Presidente
Municipal de Guaymas, quien reconoció existe un grave problema de falta de alumbrado
público en el Puerto.

  

David Galván Cázares, dirigente estatal de Acción Nacional y el coordinador de Alcaldes,
Síndicos y Regidores del CDE del PAN Sonora, Florencio “Chito” Díaz, sostuvieron una reunión
con Lorenzo de Cima Dworak quien aseguró que, ante el rezago del 60% que presenta el
alumbrado público en las colonias de Guaymas, no hay una decisión tomada, pero se están
buscando alternativas con la prioridad de no comprometer las participaciones ni generar ningún
tipo de deuda para este municipio.
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“Quiero ser muy concreto en lo siguiente, no hay acuerdo o propuesta real ante el
Ayuntamiento de Guaymas o el Cabildo sobre deuda, concesión o venta del servicio de
alumbrado público, y claramente tenemos el compromiso como PAN Sonora y como el alcalde
nos comentó, de no tomar acciones que generen deuda o comprometan las finanzas del
municipio como lo hemos manifestado responsablemente en anteriores ocasiones”, subrayó
Galván Cázares.

  

“Hemos ofrecido”, indicó el Presidente del PAN, “el respaldo para servir de puente con nuestros
legisladores a fin de que se incluya y apoye con recursos al municipio en los trabajos
presupuestales y gestionar ante las esferas de gobierno estatal y federal alternativas que
permitan encontrar solución a este grave rezago en el servicio de alumbrado público”.

  

ACLARA LA EMPRESA

  

Las sumas son menores y los programas son la mejor alternativa de modernización para
acceder a tecnologías ahorradores y sustentables, amables al nuevo ambiente, dijo la empresa
que intenta vender un programa de luminarias y operación de alumbrado público al
Ayuntamiento de Guaymas.

  

Se recordó que en 2010, fue precisamente una administración municiipal panista, la que
encabezó César Lizárraga Hernández, la que contrato un programa similar para mejorar el
alumbrado público, pero pese a la enorme renta que impactó las finanzas y presupuestos, no
hubo resultados y no se supo dónde quedaron esas luminarias.

  

Ahora, un escándalo invade redes sociales y medios de comunicación por la presunción de
corrupción, por lo que el PAN estatal hizo presencia en el puerto en un intento de reducir la
negativa imagen del alcalde y sus gestiones que se interpretan como negocios oscuros.
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